

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 10 de Septiembre de 2017.

El Irun Open Innovation del día 19 contará con empresas locales y referentes nacionales

[M.A.I.](#) IRUN. Domingo, 10 septiembre 2017, 11:14 El Ayuntamiento, a través del Pacto por el Desarrollo Económico y Empleo-Irun Ekintzan, ha organizado, con la colaboración de la Agencia Vasca de la Innovación InnoBasque una tercera edición de Irun Open Innovation, una jornada de charlas y conferencias. Será el 19 de septiembre y estará centrada en la innovación en el sector empresarial.

Irun Open Innovation pretende dar «traer a Irun experiencias y personas de referencia en el ámbito de la innovación, a nivel nacional e internacional, que sirvan de inspiración a nuestras empresas», indicó el delegado de Impulso de Ciudad, Miguel Ángel Páez. «También pretende ser un escaparate para experiencias locales innovadoras, por lo que en cada una de las mesas redondas incluimos una empresa local».

Tecnología y naturaleza

La jornada incluirá tres mesas redondas que abordarán distintas maneras en las que las empresas u otras organizaciones pueden impulsar productos innovadores. El primero de los coloquios llevará por título 'Aportes externos para la industria 4.0' y en él, el aporte local le corresponderá a la empresa Algon. La segunda tertulia será 'Tecnologías que cambian la vida cotidiana' y en ella será Lumasuite la representante local. En la tercera mesa redonda, 'Cuando la naturaleza inspira la innovación', participará la empresa local Ekonek. El programa contará con dos ponencias, la de Cecilia Tham (fundadora de Makers of Barcelona) y la de Antoni Gutierrez-Rubí (asesor de comunicación y consultor político). La jornada se desarrollará en Ficoba, de 9.00 a 13.45 y de 15.15 a 18.00. Las inscripciones, gratuitas, pueden realizarse en los teléfonos 943 505 336 y 943 505 338 o el correo irunon@irun.org. Más información en irunon.irun.org.